

**Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 05 de Mayo de 2024 20:56

---

**+ Convence, Ramón Flores; Reyna Benavides y Paola Mudeci, enriquecen la propuesta de partidos; inauguran hoy hospital de urgencias**

**GUAYMAS, Son. – Siempre me gana el regionalismo en el tema del diputado federal que debemos tener en el 04 Distrito de Sonora.**

**He conocido a quienes ocuparon el cargo desde José Luis Vargas, líder pesquero que ayudó a atraer beneficios para los hombres de mar, luego aplastadas por el neoliberalismo salinista.**

**No era local, como no lo era Hugo Romero Ojeda, prófugo del gis del cacique magisterial Carlos Jongitud –antecesor de la maestra Elba Esther--, pero llegaron los regionales Eleno de Anda y Florentino López Tapia, con quienes alcanzó envidiable nivel el sector social de la Pesca; y los luchadores sociales del campesinado Ignacio Martínez Tadeo y Julián Luzanilla; luego, Heriberto Lizárraga, Carlos Zataráin, Antonio Astiazarán, Susana Corella y Heriberto Aguilar.**

**Por eso tuve un dejo de preocupación al irrumpir el serrano Ramón Flores con amplio margen en las preferencias del votante, rumbo a la curul en mención.**

**Hace unos días comencé a superar tal preocupación, al escuchar su charla con los compañeros de RED 93.3 Fernando Oropeza y Arturo Soto, el “Chapo” de las aventuras en Cuba y Bulgaria, no tan grandes como las del día a día narrando los acontecimientos de la política estatal.**

**Luego, Karla Sereno me envía información del nativo de Arivechi y no son discursos tarjeteros monótonamente expuestos en las extenuantes giras obligadas por los protocolos de campaña. Su preparación es incuestionable y refleja entender su**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 05 de Mayo de 2024 20:56

---

**encomienda: primero la gente.**

**El candidato por la coalición Sigamos Haciendo Historia convence. Asienta la importancia de llegar al Congreso de la Unión, porque falta avanzar en las reformas pendientes, una veintena de las propuestas del presidente López Obrador, que no han pasado por “la falta de voluntad” de lo que llaman “prian”, para cambiar las cosas a favor de la gente.**

**Cita logros del actual gobierno y resalta el reconocimiento a los pueblos indígenas como sujetos de derecho público, para dejar de ser los habitantes más olvidados por los gobiernos neoliberales. Ni qué decir, nuestros hermanos yaquis son prueba del avance que presumen, con grandes obras y una proyección hacia el siempre negado bienestar.**

**La ley dice todo lo que debemos tener los mexicanos, pero la discusión no es esa. Es saber por qué no se cumplía si todos los gobiernos presumieron el combate a la pobreza, la desigualdad. Pero era la corrupción, algo que no entienden quienes la fomentaron y se beneficiaron de ella.**

**Ramón Flores lleva buena ruta. Aquí, era escoltado por Sebastián Orduño, quien aspira a repetir asiento en el Congreso estatal por el Distrito 13, otro ejemplo qué hacer desde esa posición, ajeno a la foto simuladora con la que siempre se ocultó el apego a la ambición personal y el beneficio para unos cuantos.**

**El candidato marchó luego hacia la zona serrana para ver a su gente de Ures, Aconchi, Huépac y Banámichi, donde agregó otro tema, no menos importante: gastar menos en la burocracia y más en el desarrollo para los pueblos. Y parece que se lo pregunté: dijo que esta acción debe llegar a todos los órganos públicos, no solo a la constitución.**

**Es que de nada sirve verlo publicado en el Diario Oficial de la Federación y abrir una oficina costosa, si el beneficio no llega a la gente.**

**Allá lo acompañó Fermín Trujillo, maestro que por alguna causa fue diputado varias**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 05 de Mayo de 2024 20:56

---

**veces, lo es hoy y podría serlo de nuevo en junio. Ojalá para bienestar de esa región.**

**Y que Ramón, aquí, cumpla lo prometido a los pescadores –lleva varios encuentros con ellos--, a quienes ya les toca. No la ven llegar desde el tiempo cuando lo perdieron todo, flota, plantas de proceso, inmuebles, que pasaron a manos de beneficiarios afines a los mandos de la época.**

## **MUJERES ENRIQUECEN PROPUESTAS**

**Acierto de la Alianza de Corazón por Guaymas, integrar a Reyna Benavides a la planilla del candidato a la alcaldía.**

**A la joven abogada se le reconoce su lucha por los derechos fundamentales de las personas, enfocada a la igualdad de género, pero gusta su actitud al plantear ideas resumidas en su manera de ejercer el feminismo.**

**Dice hacerlo en forma positiva, resignificando el dolor de quienes enfrentan la incomprensión y las fallas de la educación en el país. Entre muchas participaciones, están los parlamentos de mujeres promovidos por la actual legislatura estatal.**

**Su lucha es de años. No olvida lo que han enfrentado. Mucho menos la pérdida de una amiga y compañera de ideas, caída al manifestarse contra la violencia frente a Palacio Municipal, y la violencia que agobiaba a la población se manifestó en la peor forma.**

**Tendrá, asegura, más oportunidad como regidora y cercana de mandos municipales, de agregar resultados a su lucha.**

**Por su parte, el acierto del nuevo Partido Sonorense fue convencer a Paola Mudeci de ser su candidata a diputada local del XIII Distrito. Es una activista política de mucho tiempo y su haber es rico en tarea social, algo que pocos políticos podrían presumir.**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 05 de Mayo de 2024 20:56

---

**Sorprende su aceptación entre la gente. Le reciben y confían necesidades, algo que califica como un “justificado hartazgo y desconfianza hacia los políticos”.**

**Es que, para Paola, ha faltado orden, justicia y supervisión a la hora de aplicar recursos lo cual, para muchos, es música con dedicatoria directa a uno de sus adversarios.**

**Pidió que cada propuesta de su nuevo partido sume personas honorables, dispuestas a colaborar vigilando las tareas del gobierno y se designen entre los mismos ciudadanos, porque “para cambiar nuestro entorno, necesitamos involucrarnos y tomar acción”.**

**Reyna y Paola son valiosas por sus resultados al hacer política como dice la teoría, y porque ambas fueron traicionadas por el partido que fortalecieron en los últimos años, partido que prefirió negocios a futuro. Como luego dicen, mal para el cántaro.**

## **INAUGURAN HOSPITAL**

**Este lunes será inaugurado el hospital de urgencias San José, parte del proyecto impulsado por un grupo de inversionistas que lidera el promotor guaymense Octavio Llano Alverde. Antes de terminar el verano también habrán inaugurado el Hospital de Especialidades camino a San Carlos.**

**La modernidad llega con especialistas y tecnología de punta para este importante sector y confirma otro paso para aprovechar potenciales visualizados por los nuevos hombres de los nuevos tiempos.**